

ABSTRAK

Elsa Vicensa Oktavia 12103193027 Tahun 2023 “Tinjauan Yuridis Terhadap Program Penyediaan Air Minum Dan Sanitasi Berbasis Masyarakat” Skripsi Hukum Tata Negara Fakultas Fakultas Syariah Dan Ilmu Hukum Uin Satu Tulungagung pembimbing Yusron Munawir, S.H.I,M.H.

Kata Kunci:Pamsimas; Air Minum

Penelitian ini di latar belakangi Program Pamsimas di Desa Bumiayu, meskipun memiliki dampak positif dalam meningkatkan akses air minum dan sanitasi, menghadapi beberapa kendala. Jauhnya lokasi sumber air, minimnya keterlibatan langsung masyarakat, dan kurangnya kesadaran akan kesehatan dan kebersihan lingkungan menjadi tantangan utama. Penelitian ini bertujuan untuk memberikan tinjauan yuridis terhadap implementasi program tersebut, dengan harapan dapat memberikan rekomendasi untuk perbaikan dan pengembangan ke depannya

Fokus penelitian 1)Bagaimana implementasi program Pamsimas di Desa Bumiayu Kecamatan Panggungrejo? 2) Bagaimana tinjauan yuridis terhadap program Pamsimas di Desa Bumiayu Kecamatan Panggungrejo? 3) Bagaimana tinjauan hukum islam terhadap program Pamsimas di Desa Bumiayu Kecamatan Panggungrejo?

Penelitian ini menerapkan metode penelitian hukum empiris dengan pendekatan yuridis-empiris, fokus pada implementasi Program Pamsimas di Desa Bumiayu Kecamatan Panggungrejo. Melibatkan observasi, wawancara, dan dokumentasi selama sekitar satu bulan, data dikumpulkan dari sumber primer dan sekunder. Analisis data dilakukan melalui kondensasi data dan triangulasi untuk memastikan keabsahan.

Hasil dari penelitian ini tentang Implementasi Program Pamsimas Di Desa Bumiayu Kecamatan Panggungrejo meliputi 1) Sosialisasi program penyediaan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat (Pamsimas); 2) Mengidentifikasi kriteria daerah yang membutuhkan program Pamsimas sesuai dengan kebutuhan masyarakat; 3) Melibatkan partisipasi masyarakat dalam implementasi program penyediaan air minum dan sanitasi berbasis masyarakat (Pamsimas); 4) Melakukan kolaborasi dengan lembaga terkait; 5) Penyediaan fasilitas sarana air minum dan sanitasi sesuai kebutuhan masyarakat; 6) Pemeliharaan dan pengawasan. Tinjauan yuridis Pamsimas terdapat mencangkup beberapa langkah 1) kualitas air rendah, hal ini tidak sesuai dengan Peraturan Daerah Kabupaten Blitar Nomor 14 Tahun 2019 Tentang Penyelenggaraan Sistem Penyediaan Air Minum di Daerah Pasal 10 ayat 2; 2) Kebutuhan air belum mencukupi, hal tersebut tidak sesuai dengan Peraturan Pemerintah Nomor 122 Tahun 2015 Tentang Sistem Penyediaan Air Minum Pasal 4 ayat 5; 3) Kurangnya kesadaran masyarakat mengenai kesehatan dan kebersihan lingkungan hidup hal tersebut tidak sesuai dengan Peraturan Menteri Kesehatan Republik Indonesia Nomor 2 Tahun 2023 Tentang Peraturan Pelaksanaan Peraturan Pemerintah Nomor 66 Tahun 2014 Tentang Kesehatan Lingkungan pasal 3 ayat 1., Jika ditinjau dari hukum islam, Pemerintah Kabupaten Blitar melalui Dinas Pekerjaan

Umum dan Penataan Ruang sudah berusaha meningkatkan kesejahteraan Masyarakat Desa Bumiayu melalui program Pamsimas ini hal tersebut sama dengan wajibnya seorang pemimpin dalam menjalankan amanah untuk kemaslahatan masyarakat. program Pamsimas ini termasuk kedalam kategori maslahah mursalah

ABSTRACT

Elsa Vicensa Oktavia 12103193027 Year 2023 "Juridical Review of the Implementation of Community-Based Drinking Water and Sanitation Provision Program" Thesis on Constitutional Law, Faculty of Sharia and Law, UIN Satu Tulungagung, Advisor: Yusron Munawir, S.H.I., M.H.

Keywords: Pamsimas; Drinking Water

This research delves into the implementation of the Pamsimas program in the village of Bumiayu, Panggungrejo Subdistrict. Despite its positive impact on improving access to clean water and sanitation, the program faces several challenges. Issues such as the distant location of water sources, limited direct community involvement, and a lack of awareness about health and environmental hygiene pose significant obstacles.

Research Focus: 1) How is the implementation of the Pamsimas Program in Bumiayu Village, Panggungrejo Subdistrict? 2) What is the juridical review of the Pamsimas Program in Bumiayu Village, Panggungrejo Subdistrict? 3) What is the Islamic legal perspective on the Pamsimas Program in Bumiayu Village, Panggungrejo Subdistrict?

This research applies the empirical legal research method with a juridical-empirical approach, focusing on the implementation of the Pamsimas Program in Bumiayu Village, Panggungrejo Subdistrict. Involving observation, interviews, and documentation over approximately one month, data were collected from both primary and secondary sources. Data analysis was conducted through data condensation and triangulation to ensure validity. The research results are expected to contribute to understanding program implementation and provide recommendations for future improvements and developments.

The results of this research are about the Implementation of the Pamsimas Program in Bumiayu Village, Panggungrejo District. 1) Socialization of the Community-Based Drinking Water and Sanitation Provision Program (Pamsimas); 2) Identification of areas in need of the Pamsimas program based on community needs; 3) In the Implementation of the Community-Based Drinking Water Supply and Sanitation Program (Pamsimas); 4). Collaborating with Related Institutions; 5) Providing Drinking Water and Sanitation Facilities According to Community Needs; 6) Maintenance and supervision. The juridical review of Pamsimas includes several steps: 1) low water quality, this is not in accordance with the article of Blitar Regency Regional Regulation Number 14 of 2019 concerning the Implementation of Drinking Water Supply Systems in the Region Article 10 paragraph 2; 2) Water needs are not sufficient, this is not in accordance with Government Regulation Number 122 of 2015 concerning Drinking Water Supply Systems Article 4 paragraph 5; 3) Lack of Public Awareness Regarding Environmental Health and Cleanliness. This is not in accordance with the Regulation of the Minister of Health of the Republic of Indonesia Number 2 of 2023 concerning Implementing Regulations of Government Regulation Number 66 of 2014 concerning Environmental Health article 3 paragraph

1. If viewed from Islamic law, the Blitar Regency Government through the Public Works and Spatial Planning Service has tried Improving the welfare of the Bumiayu Village Community through the Pamsimas program is the same as the obligation of a leader to carry out his mandate for the benefit of the community. This Pamsimas program is included in the maslahah murlah category

خلاصة

إِلْسَا فِي سِينْسَا أَكْتَافِيَا ٢٠٢٣ م ١٢١٠٣١٩٣٠٢٧ "مِرَاجِعَةُ قَانُونِيَّةٍ لِتَفْعِيلِ بَرَنَامِجٍ تَوْفِيرِ الْمَيَاهِ الشَّرْبِ وَالصِّرْفِ الصَّحيِّ عَلَى أَسَاسِ الْمَجَمُوعِ" رِسَالَةُ عَلَى قَانُونِ الدَّسْتُورِ، كُلِيَّةُ الشَّرِيعَةِ وَالْقَانُونِ، الجَامِعَةِ الإِسْلَامِيَّةِ الْوَاحِدَةِ تُولُونِجَاغُونِجُ، المُشَرِّفُ: يُوسُرُونِ مُونَاوِيرُ
الكلمات الدالة: ؛ المياء الشرب

هذا البحث مستند إلى برنامج في قرية بوميايو، على الرغم من أن لديه تأثير إيجابي في زيادة وصول المياه الشرب والصرف الصحي، إلا أنه يواجه بعض التحديات. بعدة عوامل مثل بعد مصدر المياه، وقلة مشاركة المجتمع المباشرة، ونقص الوعي بالصحة ونظافة البيئة. يهدف هذا البحث إلى تقديم استعراض قانوني لتنفيذ هذا البرنامج، على أمل تقديم توصيات للتحسين والتطوير في المستقبل.

تركيز البحث (١) كيفية تنفيذ برنامج في قرية بوميايو بمنطقة بانغونجريجو؟ (٢) كيفية مراجعة قانونية لتنفيذ برنامج في قرية بوميايو بمنطقة بانغونجريجو؟ (٣) كيفية مراجعة القانون الإسلامي لبرنامج في قرية بوميايو بمنطقة بانغونجريجو؟
يعتمد هذا البحث على منهج البحث القانوني التجريبي بنهج قانوني تجريبي، مع التركيز على تنفيذ برنامج في قرية بوميايو بمنطقة بانغونجريجو. يشمل البحث المراقبة والمقابلات والتوثيق لمدة شهر تقريباً، حيث تم جمع البيانات من المصادر الأولية والثانوية. يتم تحليل البيانات من خلال تلخيص البيانات والثلاثية لضمان صحة البيانات. يتوقع أن تقدم نتائج البحث إسهاماً في فهم تنفيذ البرنامج وتقديم توصيات للتحسين والتطوير في المستقبل.

نتائج هذا البحث تدور حول تنفيذ برنامج بامسيماس في قرية بوميايو، مقاطعة بانجونجريجو. (١) تعليم برنامج توفير مياه الشرب والصرف الصحي على مستوى المجتمع (بامسيماس). في تنفيذ برنامج توفير مياه الشرب والصرف الصحي على مستوى المجتمع (بامسيماس). برنامج الصرف الصحي (بامسيماس). (٤). التعاون مع المؤسسات ذات العلاقة، (٥) توفير مياه الشرب ومرافق الصرف الصحي حسب احتياجات المجتمع، (٦) الصيانة والإشراف. تتضمن المراجعة القانونية لبامسيماس عدة خطوات: (١) انخفاض جودة المياه، وهذا لا يتوافق مع مادة اللائحة الإقليمية بليتار ريجنسي رقم ١٤ لعام ٢٠١٩ بشأن تنفيذ أنظمة إمدادات مياه الشرب في المنطقة المادة ١٠ الفقرة ٢، (٢) احتياجات المياه ليست كافية، وهذا لا يتوافق مع اللائحة الحكومية رقم ١٢٢ لعام بشأن أنظمة إمدادات مياه الشرب المادة ٤ الفقرة ٥، (٣) نقص الوعي العام فيما يتعلق بالصحة البيئية والنظافة. وهذا لا

يتوافق مع لائحة وزير الصحة في جمهورية إندونيسيا رقم 2 لعام ٢٠٢٣ بشأن اللوائح التنفيذية للائحة الحكومية رقم ٦٦ لعام ٢٠١٤ بشأن الصحة البيئية، المادة ٣ الفقرة ١. إذا نظرنا إليها من الشريعة الإسلامية، فإن حكومة مقاطعة بلitar من خلال خدمة الأشغال العامة والتخطيط المكاني، حاولت تحسين رفاهية مجتمع قرية يوميابو من خلال برنامج بامسيماس وهو نفس التزام القائد بتنفيذ ولايته لصالح المجتمع. تم تضمين برنامج هذا في فئة المصلحة المرة